
      令和 5年度笛吹市働く婦人の家運営委員会 会議録 

 

１ 日 時 ： 令和 5年５月 25日（木）午後 1時３０分～２時 15分 

 

２ 場 所 ： 笛吹市働く婦人の家 ２階 軽運動室 

 

３ 出席者 ： 運営委員 7名     

南区長(大森 卓)、南区公民館長（渡辺 茂） 

南区公民館女性部長（久保田真弓） 

生涯学習課（海野光美） 

八代更生保護女性会長（宮川二三子） 

JAふえふき女性部長（龍澤元美） 

商工会中部支所八代地区代表（前島郁夫） 

 

教育部長（太田孝生） 

 

事務局 3名 

事務局長 兼 館長（須田 徹） 

主査（土屋雄一） 

書記（金井直美） 

 

欠席者 ： 運営委員 3名 

八代町老人クラブ連合会長（杉田睦彦） 

NPO 法人子育てサポート笛吹代表（齊藤えりか） 

商工会中部支所女性部代表（斉藤千尋） 

 

傍聴人 ： なし 

 

４【次第及び議事録】 

    

１） 開会のことば    事務局長（須田 徹） 

 

２） 委嘱状の交付    教育部長（太田孝生） 

 

３） 教育部長あいさつ  教育部長（太田孝生）      

 

４） 協議事項 

 

 



①  役員選出 

  （委員長）  南区 大森区長 

  （副委員長） 南区 渡辺公民館長 

  （全員で一致承認） 

  ・委員長あいさつ  運営委員長（南区大森区長） 

  

②  令和 4年度事業報告（事務局・金井直美より資料に基づき説明） 

 ・働く婦人の家実施講座の説明 

 ・働く婦人の家利用状況について（須田局長利用状況説明） 

 ・令和 4年度月別·部屋別·利用回数·人数調査表 

 ・令和 4年度年齢階層別·市内·市外利用者数 

・令和 4年度月別使用回数 

・令和 4年度月別使用人数 

 

③  令和 5年度事業計画（事務局・金井直美より資料に基づき説明） 

 ・働く婦人の家企画講座（案）の説明 

  

④  その他 

 （渡辺副委員長）  施設にWi-Fiを設置できるか。 

 

 （須田局長）    市に要望として提案します。 

 

 （久保田委員）   女性部の理事会で USB を用いてノートパソコンを使用する時

や調べるのにWi-Fiが無いと不便。 

 

 （須田局長）    現状市の施設は殆どWi-Fiがなく、そのことも含めて市に（生

涯学習課）話をします。 

 

 （渡辺副委員長）  音響やプロジェクターが使用できるか。 

 

 （事務局・金井）  CDとカセットテープは使用できるが、マイクが無いので総合

会館のポータブルマイクが使用できる。 

 

 （須田局長）    新しく備品を購入するのが現状難しいので、総合会館にあるマ

イクやプロジェクターを活用してほしいと説明。 

 

 （須田局長）    働く婦人の家運営委員会を日中に開催していますが、夜間の開

催にした方が都合が良いか。 

 

 （久保田委員）   日中だと有休を取っての出席。 



 

 （龍澤委員）    日中だと農繁期で忙しい。 

 

 （事務局・金井）  欠席者の中には日中は忙しい方が多い。 

 

 （須田局長）    来年度から夜間の開催を検討する。 

 

 

5） 閉会のことば  運営副委員長（南区渡辺公民館長） 

 


